



Funcionarias de la DGSC comparten testimonio sobre la esencia de ser mujer

DIRECCIÓN GENERAL
DE SERVICIO CIVIL

GOBIERNO
DE COSTA RICA

www.dgsc.go.cr

CONVERSATORIO MUJER: PERSPECTIVAS Y OPINIONES

08 DE MARZO
DÍA INTERNACIONAL
DE LA MUJER

Laura Arguedas

María Adelia Leiva

Gabriela Arguedas

Marianella Guardiola

Liria Pérez

San José, 8 de marzo de 2024. En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la DGSC y en un esfuerzo conjunto entre la Dirección General y la Comisión institucional de Género, el día 8 de marzo se realizó un conversatorio con la participación de cuatro funcionarias de la DGSC, moderado por la señora Gabriela Arguedas Cartín, Coordinadora de la citada comisión.



“Celebro que, en el Régimen de Servicio Civil, desde la promulgación del Estatuto, su Reglamento y leyes conexas, contamos con un régimen técnico jurídico que no privilegia ningún género. Al contrario, ha respondido a todas las exigencias que la sociedad civil y los Estados, han puesto en la palestra; equidad salarial, acceso a puestos públicos bajo las mismas condiciones, integrando las necesidades de grupos considerados vulnerables o discriminados, y en ese esfuerzo, hombres y mujeres, hemos logrado acuerdos importantes” manifestó Francisco Chang Vargas, Director General de Servicio Civil.



Retomo las palabras de Indira Gandhi cuando dijo que “el poder cuestionar, es la base de todo progreso humano” y así es. A lo largo de la historia humana, muchas mujeres han contribuido a ese cuestionamiento levantando su voz, sus consignas, sus argumentos, demostrando que para un pleno desarrollo humano es necesario incorporar la visión femenina. Yo les insto a seguir brillando en cada uno de sus puestos de trabajo; porque ustedes dan vida a este lugar.



Preguntas generadoras

¿Qué significa para usted el ser mujer?

Ser mujer es “ser libre, tener muchas virtudes y muchas cualidades para superar todos los obstáculos de la vida”.



Laura María Arguedas Salazar

¿Cuál siente que es su mayor realización?



**María Adelia
Leiva Mora**

“Conciliar la vida familiar con la vida laboral es uno de mis grandes logros. Me complace haber hecho carrera administrativa por 33 años ya”.

¿Qué sentimiento viene a su mente sobre aquellas mujeres que una vez lucharon por lo que hoy tenemos?

“Yo siento un profundo agradecimiento debido a que tuvieron que vivir muchas cosas y que hoy tal vez no notamos. Por visibilizarnos a lo largo de la historia”.



**Marianella
Guardiola
Leiva**

¿Cuál es su mensaje a otras mujeres un día como hoy?



**Liria Ivette
Pérez
Barrantes**

“Tener fortaleza de espíritu, ser resilientes, ser comprensivas, amorosas. Reconocer que somos únicas, cada una de nosotras tiene capacidades que tengamos para alcanzar las metas.”.